

## NOS ACTIONS POUR L'ÉCOLE

**L'APEIC vous souhaite une très bonne année 2016  
à vous et à vos proches !**

**En ce début d'année, nous tenons à remercier les enseignants,  
les animateurs ainsi que les employés municipaux  
pour leur implication dans la bonne marche de notre école.**

- Nous voulions aussi vous alerter sur les pénalités de réservation décidées par la Mairie et sur « **la double peine** » que cela induit pour les familles. Par une délibération du Conseil Municipal du 2 juillet 2015, la municipalité a confirmé cette pénalité de 5 € par enfant et cela malgré nos vives réactions. La double peine **consistant à faire payer le prix du repas plus la pénalité de 5 €** alors que sa mise en place repose sur des éléments flous.  
« Article 1 (de la délibération) : approuve la mise en place d'une pénalité de 5 € par enfant et par accueil non réservé dans les conditions prévues à cet effet ». Quelles conditions ?  
« Article 2 : dit que cette pénalité concerne tous les accueils péri et extrascolaires ». Quels accueils ? A la journée ? A la semaine ? Ou lors des vacances ?

**Nous demandons l'annulation sans délai  
de cette délibération !**

Parents, vous pouvez réagir sur notre blog [www.apeicolombes.fr](http://www.apeicolombes.fr) ou nous écrire à [apeic.asso@gmail.com](mailto:apeic.asso@gmail.com) ou venir nous parler à l'école.

### NOUS CONTACTER



Web : [www.apeicolombes.fr](http://www.apeicolombes.fr)  
Mail : [apeic.asso@gmail.com](mailto:apeic.asso@gmail.com)



- Nous avons mis à votre disposition sur le site de l'APEIC le compte rendu détaillé du Conseil d'école [www.apeicolombes.fr](http://www.apeicolombes.fr).
- Le loto se déroulera en deux temps :
  - le 29 janvier,
  - et le 5 février.
 L'école fait appel aux talents culinaires des parents pour faire de bons gâteaux et tartes salées qui seront vendus au profit de la caisse de l'école. Cet argent sert aussi à subventionner les sorties.
- Ludomath : un atelier pour faire découvrir les mathématiques au travers des jeux. C'est le résultat d'une rencontre entre passionnés : un membre de l'équipe de l'accueil de loisirs, Mike, et une maman, Florence. Ils aiment jouer et conçoivent des ateliers tous les 3 mois environ sur un thème. Le dernier atelier a eu lieu en décembre sur le thème des mathématiques dans la vie courante. Cette action montre que les parents peuvent aussi s'investir pour faire découvrir une passion ou aider sur une activité. Tout cela dans un cadre pédagogique et ludique en collaboration avec l'équipe d'animation.
- Le projet dont nous vous avons fait part en début d'année et qui nous tient particulièrement à cœur : soutenir l'association :  
« Toutes à l'école ».  
Ce projet est à formaliser et à soumettre au conseil des maîtres.

Votre association de parents d'élèves : l'APEIC

Parents, vous pouvez réagir sur notre blog [www.apeicolombes.fr](http://www.apeicolombes.fr) ou nous écrire à [apeic.asso@gmail.com](mailto:apeic.asso@gmail.com) ou venir nous parler à l'école.

<b>NOUS CONTACTER</b>		
		
<p><u>Web</u> : <a href="http://www.apeicolombes.fr">www.apeicolombes.fr</a>  <u>Mail</u> : <a href="mailto:apeic.asso@gmail.com">apeic.asso@gmail.com</a></p>		